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COMISIÓN DE SANIDAD 
 

XI LEGISLATURA 
 

ACTA Nº 3/2021, DEL DÍA 2 DE MARZO DE 2021 
 
 
 

ASISTENTES 
 
ILMO. SR. D. JOSÉ MARÍA ARRIBAS DEL BARRIO 
ILMO. SR. D. DIEGO FIGUERA ÁLVAREZ 
ILMA. SRA. Dª. NOELIA MARÍA LÓPEZ MONTERO 
ILMO. SR. D. JOSÉ MANUEL FREIRE CAMPO 
ILMA. SRA. Dª. MATILDE ISABEL DÍAZ OJEDA 
ILMO. SR. D. JOSÉ ÁNGEL GÓMEZ CHAMORRO TORRES 
ILMA. SRA. Dª. MARÍA CARMEN BARAHONA PROL 
ILMA. SRA. Dª. MARÍA LUISA MERCADO MERINO (en sustitución de la Ilma. Sra. 
Dª. Lorena Morales Porro) 
ILMO. SR. D. EDUARDO RABOSO GARCÍA-BAQUERO 
ILMA. SRA. Dª. ANA DÁVILA-PONCE DE LEÓN MUNICIO 
ILMO. SR. D. DIEGO SANJUANBENITO BONAL 
ILMO. SR. D. ENRIQUE VELOSO LOZANO 
ILMA. SRA. Dª. MARTA MARBÁN DE FRUTOS 
ILMA. SRA. Dª. ARACELI GÓMEZ GARCÍA 
ILMA. SRA. Dª. MÓNICA GARCÍA GÓMEZ 
ILMA. SRA. Dª. TANIA SÁNCHEZ MELERO 
ILMA. SRA. Dª. GÁDOR PILAR JOYA VERDE 
ILMO. SR. D. JAVIER PÉREZ GALLARDO 
ILMA. SRA. Dª. VANESSA LILLO GÓMEZ 
 
LETRADA: Dª ESTHER DE ALBA BASTARRECHEA 

 
 
 En Madrid, siendo las quince horas y treinta y seis minutos, del día dos de marzo de 
dos mil veintiuno, se reúnen en la Sala José Prat los Ilustrísimos Señores Diputados 
anteriormente relacionados, con el fin de celebrar reunión de la Comisión de Sanidad 
debidamente convocada al efecto. 
 
 Como cuestión preliminar, el Presidente propone una modificación del orden del día, 
consistente en que el sexto punto se tramite en cuarto lugar con objeto de dar continuidad 
a los intervinientes y evitar tanto entradas y salidas de la sala como la necesidad de 
limpiar el lugar del compareciente. 
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 La Comisión lo acepta por asentimiento. 
 
 Seguidamente, se pasa a dar tramitación al orden del día. 
 
 

PUNTO PRIMERO: C 1991/20 RGEP 23186 de la Sra. Dña. Isabel García Jiménez, 
como portavoz del colectivo de personal de enfermería de Madrid, representado 
por el movimiento asociativo "Enfermería de Madrid Unida", a petición del Grupo 
Parlamentario Vox en Madrid, al objeto de informar sobre la situación que dichos 
profesionales atraviesan actualmente en la Comunidad de Madrid. (Por vía del 
artículo 211 del Reglamento de la Asamblea) 

 
 Al tratarse de una comparecencia del artículo 211 del Reglamento de la Asamblea, la 
tramitación comienza con la intervención de la invitada, Dña. Isabel García Jiménez, como 
portavoz del colectivo de personal de enfermería de Madrid, representado por el 
movimiento asociativo "Enfermería de Madrid Unida”. 
  
 En turno de portavoces hacen uso de la palabra: 
  

- Por el grupo parlamentario Unidas Podemos Izquierda Unida Madrid en Pie, la Ilma. 
Sra. Dña. Vanessa Lillo Gómez. 

- Por el grupo parlamentario Vox, la Ilma. Sra. Dña. Gador Joya Verde. 
- Por el grupo parlamentario Más Madrid, el Ilmo. Sr. D. Diego Figuera Álvarez. 
- Por el grupo parlamentario Ciudadanos, la Ilma. Sra. Dña. Marta Marbán de Frutos. 
- Por el grupo parlamentario Popular, la Ilma. Sra. Dña. Ana Dávila- Ponce de León 

Municio. 
- Por el grupo parlamentario Socialista, la Ilma. Sra. Dña. Matilde Díaz Ojeda. 

  
 Para responder a los portavoces y cerrar el debate, tiene la palabra Dña. Isabel García 
Jiménez, como portavoz del colectivo de personal de enfermería de Madrid, representado 
por el movimiento asociativo "Enfermería de Madrid Unida. 
  
 Se suspende la sesión (16:53 h) por protocolo covid19. Se reanuda la sesión a las 
17:02 h. 
 
 

PUNTO SEGUNDO: PCOC 560/21 RGEP 4113 a iniciativa de la  Sra. Dª. Mónica 
García Gómez, Diputada del Grupo Parlamentario Más Madrid, al Gobierno, se 
pregunta cómo valora las derivaciones de la sanidad pública a la sanidad privada 
en casos de coronavirus. 

 
 Formula la pregunta la Ilma. Sra. Dña. Mónica García Gómez, Diputada del Grupo 
Parlamentario Más Madrid. 
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 Para responder hace uso de la palabra, en representación del Consejo de Gobierno, el 
Ilmo. Sr. D. Jesús Vázquez Castro, Director General del Proceso Integrado de Salud. 
  
 En turno de réplica interviene la Ilma. Sra. Dña. Mónica García Gómez. 
  
 En turno de dúplica hace uso de la palabra el Ilmo. Sr. D. Jesús Vázquez Castro, 
Director General del Proceso Integrado de Salud. 
 
 

PUNTO TERCERO: PCOC 561/21 RGEP 4114 a iniciativa de la  Sra. Dª. Mónica 
García Gómez, Diputada del Grupo Parlamentario Más Madrid, al Gobierno, 
valoración que le merecen las declaraciones, relativas a la sustracción del 
teléfono móvil a los pacientes potencialmente trasladables al Hospital de 
Emergencias Isabel Zendal, realizadas por la gerente del Hospital Príncipe de 
Asturias de Alcalá de Henares, conocidas a través de la prensa el pasado 4-02-21. 

 
 Formula la pregunta la Ilma. Sra. Dña. Mónica García Gómez, Diputada del Grupo 
Parlamentario Más Madrid. 
  
 A continuación, responde, en representación del Consejo de Gobierno, el Ilmo. Sr. D. 
Jesús Vázquez Castro, Director General del Proceso Integrado de Salud. 
  
 En turno de réplica hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Dña. Mónica García Gómez. 
  
 En turno de dúplica interviene el Ilmo. Sr. D. Jesús Vázquez Castro, Director General 
del Proceso Integrado de Salud. 
 
 

PUNTO CUARTO: PCOC 571/21 RGEP 4139 a iniciativa de la  Sra. Dª. Vanessa 
Lillo Gómez, Diputada del Grupo Parlamentario Unidas Podemos Izquierda Unida 
Madrid en Pie, al Gobierno, medidas que han tomado con la Gerente del Hospital 
Universitario Príncipe de Asturias tras sugerir retirar el móvil a los pacientes. 

 
 Formula la pregunta la Ilma. Sra. Dña. Vanessa Lillo Gómez, Diputada del Grupo 
Parlamentario Unidas Podemos Izquierda Unida Madrid en Pie. 
  
 Responde, en representación del Consejo de Gobierno, el Ilmo. Sr. D. Jesús Vázquez 
Castro, Director General del Proceso Integrado de Salud. 
  
 En turno de réplica hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Dña. Vanessa Lillo Gómez. 
  
 En turno de dúplica interviene el Ilmo. Sr. D. Jesús Vázquez Castro, Director General 
del Proceso Integrado de Salud. 
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  En tercer y último turno interviene la Ilma. Sra. Vanessa Lillo Gómez. 
  
 Para cierre del debate hace uso de la palabra el Ilmo. Sr. D. Jesús Vázquez Castro, 
Director General del Proceso Integrado de Salud. 
 
 

PUNTO QUINTO: PCOC 563/21 RGEP 4128 a iniciativa del Sr. D. Enrique Veloso 
Lozano, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al Gobierno, se 
pregunta en qué consiste el programa de acompañamiento y entretenimiento de 
los pacientes ingresados que se encuentran en situación de aislamiento. 

 
 Formula la pregunta la Ilma. Sra. Dña. Araceli Gómez García, Diputada del Grupo 
Parlamentario de Ciudadanos. 
  
 Para responder interviene, en representación del Consejo de Gobierno, el Ilmo. Sr. D. 
José María Antón García, Viceconsejero de Humanización. 
  
 En turno de réplica interviene la Ilma. Sra. Dña. Araceli Gómez García. 
  
 En turno de dúplica, hace uso de la palabra el Ilmo. Sr. D. José María Antón García, 
Viceconsejero de Humanización. 
  
 En tercer y último turno hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Dña. Araceli Gómez 
García. 
 
 

PUNTO SEXTO: PCOC 566/21 RGEP 4131 a iniciativa del Sr. D. Enrique Veloso 
Lozano, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al Gobierno, se 
pregunta cómo está desarrollando la Consejería de Sanidad el fomento de la 
Compra Pública Innovadora en el ámbito sanitario. 

 
 Formula la pregunta el llmo. Sr. D. Enrique Veloso Lozano, Diputado del Grupo 
Parlamentario de Ciudadanos. 
  
 Responde, en representación del Consejo de Gobierno, el Ilmo. Sr. D. José María 
Antón García, Viceconsejero de Humanización. 
  
 En turno de réplica interviene el Sr. D. Enrique Veloso Lozano. 
  
 En turno de dúplica hace uso de la palabra el Ilmo. Sr. D. José María Antón García, 
Viceconsejero de Humanización. 
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PUNTO SÉPTIMO: PCOC 597/21 RGEP 4315 a iniciativa de la  Sra. Dª. Vanessa 
Lillo Gómez, Diputada del Grupo Parlamentario Unidas Podemos Izquierda Unida 
Madrid en Pie, al Gobierno, respuesta que tiene el Consejo de Gobierno ante el 
requerimiento por parte de la alcaldesa de Collado Villalba de dar prioridad a esa 
localidad en la vacunación y proceder a una vacunación general de la población. 

 
 Formula la pregunta la Ilma. Sra. Dña. Vanessa Lillo Gómez, Diputada del Grupo 
Parlamentario Unidas Podemos Izquierda Unida Madrid en Pie. 
  
 Para responder hace uso de la palabra, en representación del Consejo de Gobierno, la 
Ilma. Sra. Dña. Elena Andradas Aragonés, Directora General de Salud Pública. 
  
 En turno de réplica hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Dña. Vanessa Lillo Gómez. 
  
 En turno de dúplica interviene la Ilma. Sra. Dña. Elena Andradas Aragonés, Directora 
General de Salud Pública. 
  
 En tercer y último turno hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Dña. Vanessa Lillo Gómez. 
  
 Cierra el debate la Ilma. Sra. Dña. Elena Andradas Aragonés, Directora General de 
Salud Pública. 
  
 Se suspende la sesión por protocolo covid19 (18:02h). Se reanuda la sesión a las 
18:10h. 
 
 

PUNTO OCTAVO: C 409/21 RGEP 3239 del Sr. Director Gerente del Hospital 
Clínico San Carlos, a petición del Grupo Parlamentario Socialista, al objeto de 
informar sobre el proceso de vacunación del plan COVID-19 a extrabajadores de 
Hospital Clínico San Carlos durante los días 16 y 17 de enero de 2021. (Por vía del 
artículo 221 del Reglamento de la Asamblea) 

 
 Para introducir el objeto de la comparecencia hace uso de la palabra, en 
representación del grupo parlamentario Socialista, el Ilmo. Sr. D. José Ángel Gómez 
Chamorro. 
  
 Para informar a la Comisión sobre el objeto de la comparecencia interviene, el Sr. D. 
José Francisco Soto Bonel, Director Gerente del Hospital Clínico San Carlos. 
  
 En turno de portavoces intervienen: 
  

- Por el grupo parlamentario Unidas Podemos Izquierda Unida Madrid en Pie, la Ilma. 
Sra. Dña. Vanessa Lillo Gómez. 

- Por el grupo parlamentario Vox, la Ilma. Sra. Dña. Gador Joya Verde. 
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- Por el grupo parlamentario Más Madrid, la Ilma. Sra. Dña. Tania Sánchez Melero. 
- Por el grupo parlamentario Ciudadanos, el Ilmo. Sr. D. Enrique Veloso Lozano. 
- Por el grupo parlamentario Popular, el Ilmo. Sr. D. Eduardo Raboso García-

Baquero. 
- Por el grupo parlamentario Socialista, el Ilmo. Sr. D. José Ángel Gómez Chamorro. 

  
 Para responder a los portavoces, hace uso de la palabra el Sr. D. José Francisco Soto 
Bonel, Director Gerente del Hospital Clínico San Carlos. 
  
 En turno de réplica por parte de los grupos parlamentarios intervienen: 
  

- Por el grupo parlamentario Unidas Podemos Izquierda Unida Madrid en Pie, la Ilma. 
Sra. Dña. Vanessa Lillo Gómez. 

- Por el grupo parlamentario Vox, la Ilma. Sra. Dña. Gador Joya Verde. 
- Por el grupo parlamentario Más Madrid, la Ilma. Sra. Dña. Tania Sánchez Melero. 
- Por el grupo parlamentario Ciudadanos, el lmo. Sr. D. Enrique Veloso Lozano. 
- Por el grupo parlamentario Popular, el Ilmo. Sr. D. Eduardo Raboso García-

Baquero. 
- Por el grupo parlamentario Socialista, el Ilmo. Sr. D. José Ángel Gómez Chamorro. 

  
 En turno de dúplica y para cerrar el debate hace uso de la palabra el Sr. D. José 
Francisco Soto Bonel, Director Gerente del Hospital Clínico San Carlos. 
 
 

PUNTO NOVENO: Ruegos y preguntas. 
 
 No se producen. 
 
 
 Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las diecinueve horas 
y treinta y cuatro minutos, en el lugar y fecha anteriormente señalados. 
 
 

Vº Bº 
EL PRESIDENTE 

  LA SECRETARIA 

    

    

    

Fdo.: José María ARRIBAS DEL 
BARRIO 

Fdo.: Noelia María LÓPEZ MONTERO 

 


